

## Alejandro Andrés recibe la Condecoración de Plata por su labor en beneficio de la seguridad pública

23/09/2016



Andrés junto al director general de la Agencia de Seguridad y Respuesta a las Emergencias, José María Ángel, y Cazorla.

El agente de la Policía Local de Elda, Alejandro Andrés Sanchiz, recibió el pasado viernes la Condecoración de Plata de la Generalitat al mérito policial por **"sobresalir con notoriedad y perseverancia en el cumplimiento de los deberes de su cargo, que redundan en beneficio de la seguridad pública"**. Esta condecoración la recibió de la mano del presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, durante la celebración del 24º aniversario de la Policía de la Comunidad Valenciana que se celebró en el Monasterio de San Miguel de los Reyes, Valencia.

Alejandro Andrés es [experto en la detección de falsedad documental](#), y comparte sus conocimientos con otros agentes impartiendo cursos por toda España. Además, son muchos los agentes de todo el país quienes **solicitan a lo largo del año su colaboración para conocer cómo detectar si un documento de identidad es falso**. Esta condecoración la ha recibido gracias a uno de sus últimos logros, la detención de un hombre argelino que operaba en la Vega Baja con pasaporte belga, y que era un prófugo de la justicia.

El próximo 10 de octubre, Día de la Hispanidad, Alejandro Andrés viajará a Nueva York para participar en la celebración de esta festividad **en un desfile que se realizará en la Quinta Avenida**. Andrés viajará junto a una representación de 50 agentes de la Policía Nacional, Local y Guardia Civil. Este viaje está organizado por la IPA (Asociación Internacional de Policía), que incluye la visita a varias comisarías e instalaciones de los cuerpos de seguridad estadounidenses.

En total se condecoraron a 14 agentes de la Policía Adscrita a la Generalitat (antes llamada Policía Autónoma) y sólo dos agentes de la Policía Local de toda la Comunidad Valenciana, entre los que se encontraba Alejandro Andrés.

